



fraternités
saint Jean
COUPLES

GUIDES

AIME ET DIS-LE

«Il prit les enfants dans ses bras...et les bénit.» Marc 10:16

Vous pouvez lire : Nombres 6:26-27

Les enfants ont besoin de recevoir la bénédiction de leurs parents, c'est à dire leur approbation et leur acceptation. Elle se transmet par une parole d'encouragement, une attitude de respect, un geste d'amour.

Les enfants ont besoin de savoir que nous les aimons pour ce qu'ils sont, et non pour leurs performances.

Ceux qui n'ont pas reçu cette bénédiction sont souvent à la recherche d'une relation profonde, intime afin de combler ce manque. Certains sont coléreux ou indifférents, parfois perfectionnistes.

Pour éviter de telles réactions, donnons à nos enfants des signes tangibles de notre amour. Si nous n'avons pas reçu cette bénédiction de nos parents, ou d'un proche, sachons que Dieu la donne à ceux qui se tournent vers lui. Il nous apprend aussi à la donner à notre tour.